

# Compte-Rendu de l'Assemblée Générale Extraordinaire de l'Apel

# du jeudi 20 janvier 2022 à 19h

Quorum représenté : 23 parents d'élèves présents et 8 parents d'élèves ayant donné un pouvoir, représentants un total de 31 familles de l'établissement.

Le 6 janvier 2022, une assemblée générale extraordinaire s'est tenue au collège. Cependant, le nombre de présents était inférieur au quorum nécessaire (25% des familles ayant cotisées à l'APEL Sainte-Clotilde). L'assemblée n'a pas pu délibérer sur la proposition de modification des statuts de l'APEL Sainte Clotilde.

S'agissant de la deuxième convocation à l'assemblée générale extraordinaire, aucun quorum n'est requis. Ainsi, le 20 janvier 2022, l'assemblée a pu délibérer.

La présidente de l'APEL, Mme Dupuis-Henry a lu la proposition des nouveaux statuts en expliquant les différentes modifications apportées par rapport aux statuts actuels et la raison de ces modifications proposées.

Les participants ont pu échanger sur ces dernières.

Lors d'un vote à main levée, les nouveaux statuts ont été adoptés à l'unanimité des parents présents ou représentés.

Fait à Paris,

Le 20 janvier 2022

Mme Florence Dupuis-Henry,

Mme Stéphanie Rouvreau,

Présidente de l'APEL Sainte-Clotilde

Secrétaire de l'APEL Sainte-Clotilde



# Compte-Rendu du conseil d'administration de l'Apel du jeudi 20 janvier 2022 à 19h30

20 personnes, membre du conseil d'administration, ont signé la feuille de présence.
M Mucignat, chef d'établissement du collège Sainte-Clotilde, est excusé. Il est souffrant.

Les parents investis dans les différentes commissions de l'APEL se sont exprimés sur les actualités de ces dernières.

#### Retour de la commission pastorale :

- FRAT est maintenu pour le week-end de la pentecôte : il y a beaucoup de demandes d'élèves (50 à 60) et peu d'animateurs. 6 à 7 animateurs sont nécessaires compte tenu du nombre de participants.
- La messe pour les nouveaux confirmés a été reportée pour cause de crise sanitaire liée au Covid.
- Opération Carême à venir

#### Retour de la commission parents-correspondants :

- Réunion le 14 janvier 2022 au collège avec l'équipe enseignante et l'APEL : Compterendu ci-joint



 Nb: En cas de problème dans une classe, il convient de prendre RDV avec le responsable de niveau après en avoir échangé avec le professeur principal en priorité.

#### Retour de la commission orientation et forum des métiers :

- Le forum des métiers aura lieu le 15 mars de 18 h à 20h
- Réflexions sur le nombre de familles retenues : 8 ou plus ?
- Pour l'instant, 126 élèves ont répondu et 39 parents se sont portés volontaires

- A venir : propositions par la commission des différentes familles de métiers selon les métiers des parents volontaires.

#### **Retour commission fête:**

- Les journées portes ouvertes sont reportées au samedi 21 mai 2022.

## Retour de la commission écologie :

- Réflexions en cours sur le compost, les plantations, le tri sélectif et l'éco-pâturage

#### Retour de la commission Self :

- Prochaine réunion self le 10 février 2022
- Deux visites possibles pour déjeuner par deux parents de la commission self
- Réflexion sur les cartes de self => carte biométrique

## Retour de la commission ICF (Informations et Conseils aux familles) :

- Webinaire : découverte technologique et inclusion
- MOOC Orientation
- Fun MOOC sur Apel nationale
- 31 janvier congrès « parents et écoles : bougeons-nous »
- 20 22 mai : plateforme participative : « Aidez le jeune à grandir »

Prochaine réunion de l'Apel Sainte Clotilde : mardi 8 février à 19h